



## いよいよ体育大会シーズン

いつの間にかうろこ雲が空に広がる季節になりました。いよいよ体育大会シーズン突入です。体育の授業でも少しずつ練習が始まっていますが、何と言っても6年生の気持ちが変わってきています。先週はずっと昼休みに、応援の流れやマスコット決め、応援曲の歌詞決めなど、様々なことに取り組んでいました。感心したのは、休み時間も厭わずに熱く意見を戦わせていたことです。すんなりいかないことが多くありますが、それでも妥協点を見つけていくという姿は、大きな成長を感じます。

先日の西部っ子ニュースでも、「裏方になった人、負けてしまった人にも輝かせていきたい(めいか)」「一人一人が主役(せれん)」「自分のしごとをあきらめずにする(あおい)」「6年生全員が主役(のどか)」など、体育大会に向けての意欲が伝わってくる文章がたくさんありました。

これからは、5年生も高学年として指導する立場になります。「高学年が変わると学校が変わる」とよく言われますが、西部小学校を更に良い方向に引っ張ってくれているのは間違いありません。団長の決意表明に書かれているとおり、みんなで体育大会を成功させてほしいと思います。今年も「子どもが主役」の体育大会を実現し、子ども達に達成感、充実感を味わって欲しいと思います。

保護者の皆様には、これまで以上に体調管理をお願いすることになります。朝の検温等で気になることがありましたら、担任に一筆書いてくださるか、学校に連絡をお願いします。

赤組 団長 早田あん  
副団長 野田りゆうた  
内田さくや



名前:ホタ  
ゆあ しえる  
ゆず



名前:ドラ  
みつあき くるみ  
なな だいき

白組 団長 野中りき  
副団長 内川しりゆう  
下津浦あおい 江頭あかり

赤組の応援合戦は、赤組全員がノックの輪のようになり、協力し合い、助け合いながら、優勝3連覇を取りに行きたいです。見ている人が感動するような、応援をしたいです。早田杏

野中 力希 9月6日  
ほくはまず勝ち負けを大事だとは思いますが、一番楽しかったと思うことだと思います。そのため、ほくは一生懸命がんばり、この団長でがんばり、今年の体育大会はおもしろかったと思ってこれぞうれい。みなさんがんばらう。

太鼓、団旗、リーダー、スローガン、応援グッズ担当など一人一役でやり抜きます!!

### 1桁の「繰り上がり・くり下がり」そして「九九」

授業を見て回りながら T2 のように授業補助もしています。その時に気になるのが、この3つでつまずいている子ども達が多いということです。たし算や引き算の筆算やわり算の筆算のやり方は理解しているのに、九九がわからず商を立てることができない、引き算ミスで間違えるなど、本当はできるのにもったいないと思います。

この3つの計算は、3年生以降の算数を理解していくための武器となります。逆にここでつまずくと3年生以降の算数が非常に難しくなります。ご家庭でも、低学年のうちにここをマスターするとの気持ちで、計算カードを繰り返す、25マス計算をする、家に九九表を貼るなどに取り組んでいただけたらと思います。

家庭における習熟は、子ども達の理解を促進する大きな助けとなります。

8月のニュース大賞は

1年生に決定!

半年近く小学校生活を送ってきた1年生。こんなに文章も書けるようになりました。その頑張りの様子を見てください。



←学校 HP  
こちらです!